



© privat

Innovation

Eine Lanze für die Feuerwehr

Thomas Braun, BRAUN FEUERWEHRTECHNIK GmbH

Wie die Ideen des Ruderdorfers Thomas Braun in Rom bei der Brandbekämpfung helfen. Ich bin seit meinem fünften Lebensjahr, also seit 22 Jahren, aktiv im Feuerwehrwesen tätig. Und wer schon Brände löschte, bevor er noch lesen konnte, dem fällt die Berufswahl auch nicht schwer. Während meiner Ausbildung an der HTL Fürstenfeld dachte ich mir: Mach einfach das zu deinem Beruf, was dir am meisten Spaß macht. Dass es kein Job bei der Berufsfeuerwehr wurde, liegt wohl an meinen gemütlichen burgenländischen Genen. Dafür aber setze ich auf innovative Technik. Das Ziel meines Unternehmens: Die Erleichterung der Arbeit von Feuerwehren weltweit. Die Tätigkeitsfelder von Braun Feuerwehrtechnik umfassen dabei die Konstruktion und Modifikation von Feuerwehrfahrzeugen, den Bau von Feuerlöschgeräten, Speziallösungen in der Brandbekämpfungstechnik und die Entwicklung von Apps. Unser größter Coup seit der Gründung des Start-ups 2015 war wohl die Markteinführung der Löschlanze FOG-X, die Brände mit feinsten Wassertröpfchen bekämpft. Unser Nebellöschsystem wird bereits auf drei Kontinenten eingesetzt, die Berufsfeuerwehr in Rom arbeitet etwa damit. Dass uns die Arbeit ausgehen könnte, davor habe ich keine Angst. Auf die Feuerwehren weltweit kommen nämlich in Zukunft noch viele Herausforderungen zu – zum Beispiel das Löschen von brennenden Energiespeichern. Mein Team ist bereits dran! www.braun-engineering.at

Online seit 27.01.2021 (Aktualisiert: 18.02.2021)